
平成 31 年度第２回学校運営協議会実施報告 （敬称略） 

令和元年 11 月 28 日職員会議 

実施日時：令和元年 11月 19日（火） 14:30～17:00 

実施場所：本校会議室 

学校運営協議会委員出席者（五十音順） 

 尾崎委員、長田委員、塩見委員、田中委員、長森委員 

事務局出席者 

 金一（校長）、明石（教頭）、田澤（事務長）、佐藤（首席）、吉田、一色、中島、諸井、

奥村、小出、松原、橋本 （分掌長・学年主任） 計 12 名 

 

議事： 

１． 学校経営計画に係る事項 

（１） 授業見学について 

（２） 学校経営計画に関する第 1 回の協議委員の意見について 

（３） 各分掌・学年の進捗状況について 

（４） 令和 2 年度使用の教科用図書の採択について 

２． 教員の授業その他の教育活動に関わる保護者からの意見の調査審議に関わる事項 

３． その他、校長が必要と認める事項 ・・・次年度は 7 クラス募集 

４． 質疑応答 

＜授業見学についての意見交換＞ 

・授業のめあてとして３つ提示。スマホでフィードバックを実施（授業担当者） 

・中学校からの復習。グループ学習で人とのコミュニケーションを大切にしている。  

人に尋ねる、人の話を聞く、ということができるようになってほしい。（授業担当者） 

・中学校の復習をやってもらっているので、中学校でもしっかりやるべきだと思った。

グループ学習をする際に、孤立する子がいないかは留意している。スマホを学習ツ

ールに使えるようになってほしい。寝ている子が気になった。（委員） 

・理系でもグループワークが入っているのは、時代だなと思った。スマホでアンケー 

トが取れるのは良い取り組みだと思った。（委員） 

・説明力、コミュニケーション力、学習力をつけてもらった人が成人したらどんな社

会になるのか楽しみである。意見交換をしてこのような授業で力がついたらいいと

思う。スマホを有効活用している。寝たふりをしている子の精神状態がどうなのか、

何を求めているのか気になった。（委員） 

・数学は先生が１人で話していると難しいので寝てしまうこともあるが、グループで

のディスカッションは良い。コミュニケーションの力をつけられるし、プレゼンテ

ーションの場も多い。わからないことをわからないとアピールできる形態はよかっ

た。寝ている子もいたが、前のめりになって聞いている子もいて、私は授業がおも



しろかった。（委員） 

・授業のミッション（めあて、進行プログラム）を書くのはここでは共通ですか？中

学校はそれをやることにしているし、今日のゴールが分かるようにしている。（委員） 

・大人の世界では「次第」があるくらいなので、生徒対象なら書いた方がいいのだと

思う。（委員） 

・授業ネタに関心があればよく聞いてくれる。ヒットするネタ、実生活にあう内容を

考えている。（授業担当者） 

・大学でも発表の機会がとても増えている。授業については「講演としては面白いと

思うが、それがどこに繫がっていくのかがわからない。」という学生もおり、授業計

画を立てるときは何のためにこれをやっているのかがわかるようにしてやらないと

いけない。（委員） 

＜学校経営計画について＞（校長） 

・授業に集中させる意味で、発達障がいの生徒にも配慮した黒板の使い方など、今後

も先生方と議論していきたい。 

・進捗状況については学校教育自己診断など３学期になってから結果が分かるものが

あるので、最終回で報告したい。 

・入部率についても７割を越えるのを目標にしているが、なかなかハードルは高いよ

うである。 

・学校行事については、熱中症対策の面からも体育祭、文化祭の見直しを進めている。 

＜各分掌・学年での進捗状況＞（事務局） 

・委員会のスリム化などおこないコースの内容などについて検討を進めている。（首席） 

・就職 32 名中 30 名内定。AO,推薦入試は苦戦。大学入試共通テスト、奨学金は、制

度の変化等で振り回されて大変だった。（進路） 

・美化キャンペーンの実施。内科検診の医師を確保してほしい。熱中症対策による行

事の見直しを進めている。（保健） 

・オープンスクールは部活動の生徒中心で実施できている。クリーン作戦は 77 名（昨

年）から 120 名（今年）に増加。地域貢献については生徒も積極的に参加しようと

している。（生徒会） 

・人権講演会はよく聞いていた。オープンスクールは 196 名で、生徒主体でできてい

る。中学校訪問は情報交換に加えて、広報活動も活発に行っていきたい。（人権 NW） 

・共生推進の生徒は 8:10 から朝の会をしている。自己肯定感を高め就労につないでい

きたい。3 人とも内定はもらっている。（共生推進教室） 

・進学講習と寺子屋の補習をしている（英数国）勉強マラソンも 20 名参加。（1 年） 

・10 月末から講習 G20 を開始。１，２年合同で 50 名。リーダー研修も継続中。（2 年） 

・進路が決まった生徒も講習を継続。生活指導強化期間を設定している。（3 年） 

            以上報告いたします  教頭 明石 弓 


